



Nombre de la Alumna: Perla Paloma Hernández Cruz.

Nombre del tema: Códigos de Ética en la Enfermería y
Los Derechos del Paciente.

Parcial: 2. segunda unidad.

Nombre de la materia: Bioética.

Nombre del profesor(a): Karla Jaquelin Flores Aguilar

Nombre de la licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 2^{de} cuatrimestre.

Comitán de Domínguez, Chiapas. 15 de febrero de 2025

Introducción

Los códigos de Ética en la Enfermería nos dice que todo profesional debe tener un buen desempeño laboral. Su objetivo principal es brindar cuidado y atención a los pacientes de manera segura.

El profesional del cuidado de enfermería tiene como compromiso realizar un buen desempeño dentro del entorno laboral.

Las enfermeras y los enfermeros como integrantes de una profesión cuyo propósito es lograr el cumplimiento que tienen a los pacientes. Con ello nos referimos a que tienen que tener lealtad a su empleo.

Los Derechos del paciente están expresados valores éticos que tienen que ver con una relación del médico con el enfermo, con respecto a la vida y a la dignidad de la persona, la justicia, la no discriminación, la confidencialidad, valores que orientan la conducta profesional.

Las responsabilidades encargadas de prestar servicios de la Salud están encargadas del buen desempeño con relación a los derechos de cada paciente.

La toma de decisiones siempre y cuando haciendo valer el derecho del paciente. Respetar cada una de las decisiones y deseos que tienen los prestadores de servicio como pacientes del área de la Salud.

CODIGOS DE ÉTICA EN LA ENFERMERIA

¿Qué es?

Un documento que establece en forma clara los principios morales, deberes y obligaciones que guían el buen desempeño profesional.

Utiliza

Lenguaje claro debe tener o contar con un marco conceptual y una declaración de principios que sirvan de base.

¿Cuándo fue?

El primer código Internacional de Ética para enfermeros fue adoptado en 1953.

fue adoptado por

El consejo Internacional de Enfermeros (CIE).

¿Dónde dio inicio?

Proviene de la transparencia internacional.

La transparencia Mexicana fue adoptada por.

El consejo Rector en la sesión celebrada el 13 de noviembre de 2012.

¿Quién lo desarrolló?

Fue desarrollado por la Asociación Estadundense de Enfermería (ANA).

Dice que los principales valores son

- Objetivos
- Valores
- Obligaciones

¿Cómo fue?

Apartir de la necesidad de establecer un conjunto de normas que orientan la práctica de los y las enfermeros(as).

Se desarrollo después de

Los juicios de Nuremberg, donde se juzgo los crímenes y abusos contra la humanidad.

CODIGOS DE ETICA EN LA ENFERMERIA

Debe
constituirse

En una guía de conducta, con fundamentos que unifiquen y delimiten los conceptos sobre el hombre.

Dice
que

Al hombre como bio-psico-social.
A la sociedad como un conjunto de individuos, que en nuestro país se constituye en un estado social.
A la salud como un proceso de crecimiento y desarrollo humano.
A la enfermería constituida como un servicio.

Exige

Excelencia en los estándares de la práctica, y manteniendo una estrecha relación con la ley de ejercicio profesional.

Obediencia
del código de
ética para
el personal
de enfermería

Respetar y cuidar la vida y los derechos humanos, manteniendo una conducta honesta y leal.
Proteger la integridad de las personas ante cualquier afectación.
Mantener una relación estrictamente profesional con las personas que atiende.
Asumir la responsabilidad como miembro del equipo de salud y prevención del daño.
Guardar el secreto profesional observando los límites del mismo.
Procurar que el entorno laboral sea seguro tanto como para personal, Sujeta de la atención de enfermería.

El código de Ética en la enfermería es un conjunto de principios, normas y reglas que guían la práctica de la enfermería. Lo cual tiene como objetivo proteger y cumplir los derechos, dignidad y valores de los pacientes, familias y comunidades. Esto con lleva a promover la práctica de la Enfermería de manera segura y equitativa sin distinciones.

Desde sus inicios la Ética en la práctica de Enfermería se ha tratado de proteger tanto el derecho al paciente, como tanto al del personal de Salud; implica también el trato justo sin hacia las personas.

Nos dice también que es un documento que establece en forma clara los principios, morales, deberes y obligaciones que guían el buen desempeño profesional de Enfermería.

DERECHOS DEL PACIENTE

¿Qué es?

Son los derechos que tienen las personas que reciben atención médica.

Están garantizados por

La Ley Federal. Otros Estados tienen leyes adicionales que protegen a los pacientes.

¿Cuándo fue?

En México, la Carta de los derechos generales del paciente fue publicada en diciembre de 2001. Se incorporó a la Constitución Política en 1983 en México.

Fue establecido por la

Organización de las Naciones Unidas.

¿Por quiénes fue elaborado?

Por especialistas en Salud, Académicos no gubernamentales.

¿Cómo surgió?

A partir de un vacío en las Ciencias de la Salud, y gracias al trabajo de asociaciones de pacientes y la Sociedad civil.

Lo cual establece a la Salud como un Derecho fundamental.

DERECHOS DEL PACIENTE

Artículo 16.

- * Ser atendidos por un médico.
- * Ser tratados atendiendo sus intereses.
- * Recibir un tratamiento conforme a los principios éticos médicos.
- * Obtener seguridad en la calidad y continuidad de la atención recibida.
- * Cambiar de médico si este no procede profesional y éticamente durante su tratamiento.
- * Negarse a participar en la investigación o enseñanza de la medicina.
- * Debe recibir información apropiada a su condición de género, educativa, cultural y de identidad.
- * Seguridad de que la información sobre su estado será confidencial y protegida.
- * El respeto a la dignidad, a su vida privada, a su cultura y valores, en todo momento.
- * A recibir toda la ayuda disponible para morir lo más digna y alivianamente posible.

El derecho del paciente es el conjunto de principios, valores y normas que protegen los derechos e intereses del paciente en el área de Salud.

Estos derechos están diseñados garantizar y asegurar que los pacientes reciban una atención médica segura y respetuosa con dignidad.

Los Derechos del paciente surgieron a través de la necesidad de implementar un trabajo con calidad. Los derechos del paciente están respaldados por la Ley Federal, lo que implica que ningún personal del área de Salud puede corrompirla e incumplirla.

Todo paciente o prestador de servicio tiene el derecho sin distinción alguna.

El respeto, la dignidad, la autonomía y la confidencialidad del paciente debe ser respetado en todos los ámbitos de la atención médica.

BIBLIOGRAFIA

- Código de Ética Del CIE para Las enfermeras.
- ICN - Code - of - Ethics - SP - WEB . pdf .
- AMDEU

